
１．本日例会前にႉ時ၑ事会を開催し、８月３０

日ັけで会員選挙をしていた۾ᣊঃさͭの

ව会をࠨ定しました。ު分႒はءคで

す。

２．࣭षυータςーの૧しい定ۤ・ळ௱および

クラブ定ۤ・ळ௱が日本ࢊにཱུされ、ȶζ

イυータςーȷからΘ;ンυーΡできるよう

になりました。ご֚උ下さい。

・૬川ＲＣより９月例会案内と８月分の会報を

受領しました。

・赤平ＲＣより８月分の会報を受領しました。

・ガバナー月信９月号にガバナー式ང࿚の記

事がࠇशされています。留萌クラブも出てい

ますので回။౿します。

・２０１６ȡ１７年度υータςーのࢊםๅの૭しࣺ

み案内が届いております。め୨りは１０月１３

日までで、ܛབ者は幹事まで。

・ల５７回交通安全ਹത区ۼΑάーΡΘ;ン旗の

波運動参加お願いが届いております。২会༮

ॽտ員会にお渡しします。

・１０月２日に開催される地区大会参加者൝のड

ਞ報告がਞၭしました。本日大会ഴၳの

書をおりします。また参加者にはＦＡＸݥ

にて൚日のΑケΐνール൝をັいたします。

ごږください。

ΊΑト

　日本ྦྷာފ会留萌໐

　　日本ྦྷာȶऎ会ȷ会৽　ऎ　֚様

煙本日

Ⴃਿ̞ۺ႕会ȟۼਿࠄ　

煙次週予定

　来賓卓話「國稀酒造の取組」地域と共に

　　　　　國稀酒造株式会社

　代表取締役社長　林　　眞二様
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第�１�１�回　９月１Ხ日

会員総数 ………………３７名
出免会員 ………………６名
出免出席 ………………５名
基準会員出席 …………２０名
出席率 …………… ５８．３３％

第８回　８月ˎ 日ː

欠席会員 ………………１１名
内メイクアップ ………ː名
修正出席率 ……… ７̞ ．ː１％

（第１１号・第１２号）合併号

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・
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音楽カラオケ愛好会　 　高田 愛好会幹事

　本日午後６時３０分よりワンポイントにて音楽

カラオケ愛好会の例会を開催౿します。会員と

元会員合わせて１５名の参加とな̽ております。

楽しい֚日にな̽てくれれ͊とএ̽ています。

会員ࡄਘ委員会　 　高田 委員

　本日より３ώ月３ۼ分ૂۼ報を൚させてい

ただきます。υータςͺンとして֚に༓ޑし

まし͡う。本日からは、υータςーの四つのΞ

Αトをࣉ案したΧーバート・˦ ・Ξーラーのȶِ

がু੪ഥȷをඋͭでという̭とで、Ｒ ２˥７２０地

区大分ࡇల२分区యၑをなさ̽たྺ٬が書

かれた書ୠのお話をいたします。

　は̲めにとありますが、今のࡕしい時య̷̭

υータςーを̲ۜる時であり、υータςーは࣏

した২会のಎでまれたものである事を̽࡞

ています。ポールΧςΑがυータςーを４人で

ै̽た時のΏカΌの状ޙは̓うだ̽たかȉあの

した২会のಎで̷̭υータςーがまれた࣏

のである。

なもةが՛いからప会するというのはශܨࠊ　

のかȉたしかに楽しくなけれ͊υータςーでは

ない。̭のඵつの࿂をেする事である。ոષ

はυータςーज会Ȫȶȷ平成１１年１月号ȫよ

りのาଘであるが、たまたま̭のज会のং会

はȶȷࡺ࿚のୌോଲࢴˬˣであ̽た。ौ年１１

月、ଫ元Ｒ˥ၑ事がされたΧーバーΡ・˦ ・

Ξーラーのȶِがু੪ഥȷをව手し、උ͚ܥ会

があ̽たが、̭れをඋ͚ಎにࠣしいۜ動を̢ژ

̷のۜ動を出ြるだけ்く皆さͭにおഥ̢する

事が私の࿒だとএ̽た。

　ΧーバーΡ・˦・Ξーラーの人となりですが、

Ξーラーはခ名なȶ四つのΞΑトȷの発案者で

సקしたުزでもあ̽た。１８９３年ηΏガンਗ

άΛクフーΡにまれ、ၰはᩦࠉなクςΑ

チャンであり、ةをおいてもड大のࠃみはளୀ

らしいクςΑチャンの༦にࠃまれた事であ̽

たという。１７पになるまでイΑ΅ςΑトがِ

らのݣいの৽であるとは信̲ていなか̽たが、

̷の年の回୰ޗのड後の୰ޗをいて信ަ

をං、ݣいの৽としてイΑ΅ςΑトを受けව

れた。

　̷の後、༦はめてΞーラーに書をฃ̽て

くれたが、す̪さま̷のಎの２、３のડをճ

記してしま̽たという。̭れがき̽かけでかれ

はᩦࠉなクςΑチャンとなり、まさに΅ςΑト

、であ̽た。１９４０年ΏカΌＲＣの会長ޢരのޗ

１９５４ȡ５５年࣭षυータςー会長、１９７８年５月３

日８５पにてݲ。

　１９３０年という年は大ࢮޔのい͞な日がき、

ຐྔという人șがをい、会২はいたるとة

̭ろで෫ॲにສしていた。߆行さ̢も安全では

なか̽た。̭の時యは̷の࣭のႤঃષޭ度にࣾ

ඳな時యであ̽た。

・ち̽͡とၻい事がありました。　 ളᰦ会長

・本日より３ώ月３、ۼ分ૂۼ報を൚します。

　高田会員

　前　回　　２７５，６００円

　今　回　　　６，０００円

　累　計　　ˎ ˔̱ ，６００円

ြຬసდȶྦྷာ͘͢͜͞დȷ

　日本ྦྷာȶऎ会ȷ会৽　ऎ　֚ġအ

　本日おઉきいただき大変ありがとうございま

す。先๊૩さͭからお話があり、ةをお話しす

れ͊ၻいですかときましたが、̓ͭな事でも

ၻいです、ྦྷာの楽しさな̓でもよいとの事で

したので、本日はྦྷာのഎな話ではなくて

私が全࣭ڎ地に行̽た時に出会̽た方șのお話

しをさせていただきます。

　私は現在़ף౬༹人日本ྦྷာފ会という所

に所௺しております。ၑ事長はौ年までا

長ۗもなさ̽た२ਁ׆さͭで、ごࣞႢのため
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現在はにな̽ておられます。現在のၑ事

長は२ߛহဎさͭと̽࡞て̭の方もྦྷာ会では

ナンバー１の方でございます。現在全࣭に

２２，０００人の会員がおります。５６のႲ合տ員会が

あり、̷のうちの４つがཤ٬ൽにございます。

１，１００人͕̓おりまして、̷れ̸れのςͺに

分かれております。ฟ܁、ढ़ི՞川、̷してཤ

٬ൽྦྷာႲྷのಎに֚つあります。̷して̷の

̷れ̸れにୣ任者がおります。̷して̭のཤ٬

ൽをൡگする方がฟ܁のऎș࿐基ୀさͭでした

が、現在私が֨きࠑいでおりまして、ཤ٬ൽ

̲͟うの行事͞、ૣऔ員、大会があれ͊Օग़な

̓もしなけれ͊なりませͭので、すごくནしく

び回̽ております。

　日本ྦྷာފ会は़ף౬༹人になりましたの

で、定ۤにਲ̽て運אをしており、࣭の۬औも

年に２回あり、ુにࡕしくۯၑ۬ආされてお

ります。ま̴全࣭にບ݈員が２８名おりまして、

̷れがၑ事をࠨめて運אをしてまいります。私

も̷のບ݈員でございます。ڰ動は़ף౬༹

人ですのでףのを６０ɓոષ͞りなさいと

う࣭の方ૻでございますので、δランΞͻͺ࡞

動な̓も先して行̽ており、ྦྷာ発ജに഼ڰ

めております。先日ฟ܁に行̽たष、ฟ܁ͺ

ςーナのၑ事長さͭと２日֚ۼにྦྷာのૣऔ

員を̽͞たのですが、ͺςーナのˬＲをしてဳ

しいと戴いてきたのが̭のΩンフτΛトでござ

います。ऎș࿐࿆さͭという方で̭の方はނ

の࣭立の音大を出られまして、ैެを手ڥけて

おります。ཤ٬ൽ֗ޗ大ڠの໗ڠ長もされまし

て、現在はၑ事だとおきしております。˪ˤ

˧な̓の楽ެを൚ତ発ນされております。私

の場合はঌから۷大ঀの任ྵは受けておりま

せͭが、私のಏۼの͕とͭ̓は۷大ঀの任ྵ

を受け、名ঁにවれて̽て༜いております。

先日߇ਗの方から２００名の方がཤ٬ൽ͒۷に

ြていただきましたが、留萌では２００名がׯ会

をする場所もないので、ऎさͭのޡをࡉて

みたいと࡞う事から留萌をࠐဇして౽内͒行̽

ていただいたり、ౖ、ढ़ིの۷をしてडਞ

എにはഴ༆に１ฑしていただきました。あとは

ढ़ིに１ฑして戴きました。̷の前にြて戴い

た時は、გ૧५をࡉてೀいて、̷の後Ւێの

ක賀ςΖートにฑをしました。̭の様な事が

３度ありまして６００人ոષの߇ਗの方が留萌を

ངれております。

　私たちの会はྀ年ނのೱ࣭γΞルで賀ত交

۟会を行います。５５０ȡ６００名պの方がਬまり、

͕とͭ̓ྖ席でございます。̷の時に࣭会݈員

の先たちが１５名պお̢ࡉになり、ごՕग़をい

たします。私の名ঁを̽てՕग़をいたします

が、おもしろい事に選挙のない時と選挙のある

時の݈員さͭのఠ度が全ட֑いまして、選挙の

ない時は݈員さͭ方はज̽たまま名ঁを受け৾

られ、選挙のある時は立̽て名ঁをくれます。

また、私たちは࣭会݈員の先としてȲ先ȳ

と呼びますが、࣭会݈員の方șも私たちをऎ

先と呼びます。̭れはྦྷာの先というփྙ

ですが、ྦྷာというのもすごいものだと̲ۜま

した。

　また、全࣭大会はၰ࣭࣭ܿ܁で１０月に４日ۼ

開催されます。全࣭ڎ地の予選を勝ちาいた方、

ίυもͺζも֚に参加しますが、ड後の日に

࣭会݈員の先方も出席され、２年前には՞川

の今ೋ先も出席なさ̽ておりました。平ా勝

先も出席なさ̽ておりましたが、̭の方はו

ర区が地๕ですので、ྀ年ຈ̴ごՕग़をされ

ております。̭の平ాさͭは、前回ြた時は内

、われ、ઢい話で࡞ですとו໗大の平ా勝ຸڝ

日本ࢊは変な所で୨ると大変な̭とになると

お̽し͝られておりました。̷れは内ڝで୨る

と、͏͏く大とな̽てしまいという事でบઢ

をか̽ておりました。

　ྦྷာではరსにも、ൽから෩ࡍされまして
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行̽て参りました。రධカオΏャイと࡞うので

し͡うか、̷̭のカンΐンΟΩート、ि૰Ο

Ωートと現地༹人との合༕会২で、ものすごい

大きなΟΩートで࣭ຬの方șは̭̭にฑまられ

ている方が大ସいますが、̭̭で２回ಓイα

ントࢩ場にてྦྷာをႺして参りました。ఴ࿒

はΕーラン୯とかཤ׀٬ཷな̓ですが̭の様な

ެを͞りますと૦り手૦りでイαントࢩ場で

ိる方がా५おりました。ड後にࢺओ分を֚

本通しで前׀、本׀、後׀と１０分くらいかか

りますが̭れを׀いました。２日࿒の午前の໐

がਞわ̽た後に、イαント໐బのၔに回̽てご

๑をた͓ようかとしていた時に、႐を流した５

ȡ６人の方に日本ࢊで呼びগめられて、日本か

ら̷れもཤ٬ൽからြると࡞う事でしたが、

は私たちは日本が大࠹いでしたと࡞われ、՞川

にいてとてもつらい࿒にあ̽たとの事でした。

しかし２日׀ۼをいて、̷れもࢺओ分を

いて日本が好きにな̽たと࡞われました。ఉ分

時ಎの事だとএいましたが、̷の話をいて

私もএわ̴႐が出てきました。私ু、ྦྷာを

̽͞ていて本൚にၻか̽たとএ̽た次లでござ

います。͞はりྦྷာというはปりがྫい日本

࣭ྦྷでもু分の周りをࡉ渡せ͊ྦྷာがありま

す。׀、長׀、ာެ、௹ެ、Ⴢެな̓たくさ

ͭあります。大िではჂـ୯な̓もございます。

ྦྷာは全࣭എですが̷の地方、地方の方࡞と

ീՓ楽な̓が֚୯いただけܔ、୯ܬ、様式ڰ

でഥわるளୀらしいاでございます。私̓も

は̷れをຽ及し発ജし、ྦྷာのظを皆様にۜ

̲৾̽ていただけれ͊とএ̽て̽͞ております。

会員も֚時ܢは３ྔ人͕̓いましたが、会員も

ࣞႢになり５୷人͕̓が֚ܥに̽ࡘてしま̽た

時もございました。ဘઁの会員さͭもたくさͭ

ව̽てはいます。ಎڠくらいで日本֚にな̽

ている方もおります。私たち日本ྦྷာފ会では

全࣭の֗ޗտ員会にྦྷာζΣνͺルをैりまし

て̽ておりますが、留萌で私がࡉかけたのは

ࢷڠの音楽のޗ員の方șに२ྙの࣒݅

をした事が１度だけあります。՞川、ढ़ིな̓

はすごくେͭに̽͞ておられ、අに߇ਗでは先

方が࣒をして下さいとお願いしてくるպで、

ಱ日૧にも৾りષ̬られています。

　留萌という地名はྦྷာ会では大変れ渡̽て

おりまして、また音楽をैられている方、ऎ

勝さͭ͞ݠ川さͭな̓がおり、૩ന֚さͭだ

とか、Θン౻നさͭだとか、ளୀらしい先の

方șがおられます。皆様もࢺओに行̽たなら͊

というものがござい܁分会、܁ओのྦྷာ会ࢺ

ます。̷̭にはႤయの勝者、１年に１人しか

ございませͭが、大人の໐とঊރの໐の勝者

のৢ૯がૐられております。ぜひࢺओに行̽た

षには立ち̽ܙてみてೀけれ͊とএいます。

　ྦྷာは日本ࡣြのاという࡞ဩがՕग़のಎ

に出てきます。͕とͭ̓の人が̷の様に話され

ます。しかし、اは変اしてૺاすると࡞わ

れます。ྦྷာもأかい࣭からێい࣭͒と渡̽て

きたというႤঃがございます。ではྦྷာの࡙ܳ

はةだ̽たのだろうと࡞うと、ථ時యから

ࡣುජၻ平安、ہா安ാ५ࢺ明

হ大ୃგ平成と回をਹ͇てきておりますが、

̷のථ時యにはڥけ声、をపかすڥけ声で

֚人で出ြないので皆でڥけ声をڥけて͞る動

ैのڥけ声が࡙ܳだと࡞われています。૦り

手૦りが発ജしてきて今の日本ࢊも元にな̽て

いるのかとএわれます。̭の様に話される方が

ఉいです。șな׀が発したのが７００年くら

い前ではないかとএわれます。șなࡃを

͓ますと̷の様になります。ྦྷာというくくり

にしたのがお̷らく明হ時య、ࢺ時యはྦྷာ

という࡞ဩはきなれませͭでした。߇ਗのྦྷ

ာもཤ٬ൽでけ͊ཤ٬ൽのྦྷာに変اしてし

まい、̷れは変だと࡞われますが、ظはଲにつ

れଲはظにつれと࡞いますし、事はુにૺا

しけます。今ࡣくからあ̽たものを大事にし

ようという動きが全࣭എにࢩが̽て大会が開か

れております。༗ం会というが̷れらを行̽

ており、Ｃˠ͞Ξーίをਬめております。ひと

くくりにȲྦྷာとはȳと࡞いますと、で̽׀

てをഥ̢る事にきるです。̓うか皆様方

もごがございましたら私̓もに声をڥけてい

ただけれ͊ࢨいです。ॠฝなお話でしたが̭れ

にてਞわらせていただきます。本日はࢄઉきあ

りがとうございました。
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１．留萌ライオンズクラブの創立５７周年チャー

ターナイトの案内をいただきました。平成２８

年９月１５日１８時より富丸にて開催されます。

私が出席して参ります。

２．先週９月７日に開催された音楽カラオケ愛

好会の例会に参加して参りました。大変楽し

いひと時を過ごさせていただきました。

・砂川ＲＣより７月会報を受領しました。

・妹背牛ＲＣより８月会報と９月の例会案内を

受領しました。また、会長幹事宛に１１月１３日

に行われる創立５０周年記念式典及び祝賀会の

案内を戴きました。

・前年度ガバナー月信ファイナル号が届きまし

たので福士前年度幹事にお渡ししました。

・ガバナー事務所より地区大会信任状証明書を

いただきました。留萌クラブは７月１日現在

で会員３８名ですので、選挙人は２名となりま

す。

社会奉仕委員会　 　鈴木 委員長

　次週９月２１日午後４時３０分より秋の交通安全

旗の波運動が開催されます。場所は四十坊前で

す。皆様にはＦＡＸも流させていただきますが

交通安全よろしくお願いします。

音楽カラオケ愛好会　 高田 愛好会幹事

　会長報告にもありましたが、９月７日午後６

時３０分よりワンポイントにおいて、参加者１３名

にてカラオケ愛好会を開催しました。明澤元会

員からカラオケの基礎となる腹式呼吸・発声練

習の指導をいただきました。参加してくれた元

会員とは久しぶりの再会で、大変会話が弾みま

した。次回は１１月９日を予定しております。カ

ラオケの苦手な方も都合をつけてぜひ参加して

下さい。

・赤いチャンチャンコの似合う３名の方おめで

とうございます。　 高橋幹事

・日曜日競馬で勝ちました。　　 西谷会員

・本日はありがとうございます。

　 大嶋、鈴木、長谷川会員

・９月７日、１３名の参加でカラオケ愛好会を開

催しました。　 高田会員

　前　回　　２８１，６００円

　今　回　　 ２５，０００円

　累　計　　３０６，６００円

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

（第１１号・第１２号）合併号

Ｎｏ．２７１３

第１２回　９月２１日

会員総数 ………………３７名
出免会員 ………………６名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………２２名
出席率 …………… ７３．５３％

第９回　８月３１日

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………６名
修正出席率 ……… ８８．５７％

煙本日

　来賓卓話「國稀酒造の取組」地域と共に

　國稀酒造株式会社 代表取締役社長　林　　眞二様

煙次週予定

　来賓卓話「ボーイスカウトの昨日今日明日」

　留萌ボーイスカウト第１団 副団委員長　三国　久介様

結婚記念日

　工　藤　　　隆
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愛好会 ・・・・・・・・・・・・・・・・
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委員会報告 ・・・・・・・・・・・・
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